

## ABSTRAK

Syafira Nurul Azizah, 20382042112, *Implementasi Peraturan Badan Amil Zakat Nasional (PERBAZNAS) Nomor 1 Tahun 2023 Pada Pengelolaan Dana Sosial Keagamaan Lainnya (DSKL) Di Baznas Kabupaten Sampang*. Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr.Moh. Afandi, M.H.I

**Kata Kunci:** Akuntabel, Efektivitas, Pengelolaan DSKL, PERBAZNAS

Penelitian ini mengkaji pengelolaan dana DSKL di BAZNAS Kabupaten Sampang dan Implementasi Peraturan Badan Amil Zakat Nomor 1 Tahun 2023 terhadap pengelolaan dana DSKL di BAZNAS Kabupaten Sampang. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengetahuan masyarakat tentang DSKL masih terbatas, yang mengakibatkan rendahnya partisipasi dan pemanfaatan program tersebut. Minimnya edukasi dan informasi mengenai DSKL menjadi faktor utama yang menghambat partisipasi masyarakat dalam program DSKL.

Dalam penelitian, terdapat Rumusan masalah yaitu : 1) Bagaimana pengelolaan DSKL ( Dana Sosial Keagamaan Lainnya ) di Baznas Kabupaten Sampang ?, 2) Bagaimana Implementasi Peraturan BAZNAS Nomor 1 tahun 2023 pada pengelolaan DSKL (Dana Sosial Keagamaan Lainnya) di Baznas Kabupaten Sampang ?. penelitian ini menggunakan Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan yuridis empiris untuk memahami penerapan peraturan dalam praktik. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peraturan ini telah meningkatkan transparansi melalui sistem pencatatan terintegrasi dan laporan keuangan yang dapat diakses publik. Efisiensi pengumpulan dan penyaluran dana juga mengalami peningkatan melalui aplikasi SIMBA, dengan fokus penyaluran pada program pemberdayaan ekonomi dan pendidikan seperti modal usaha dan beasiswa.

Meski terdapat perbaikan signifikan, tantangan dalam sosialisasi dan pengembangan kapasitas masih perlu diatasi. Secara keseluruhan, implementasi Peraturan BAZNAS Nomor 1 Tahun 2023 telah berkontribusi positif terhadap peningkatan kualitas pengelolaan dana DSKL dan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Sampang.